

4月25日(木)3学年は富士急ハイランドへ遠足に行きました。行程は以下の通りです。

| | |
|-------|-----------------|
| 8:30 | 茅ヶ崎西浜高等学校出発(バス) |
| 10:00 | 富士急ハイランド到着 |
| | 富士急ハイランド園内散策 |
| 15:00 | 富士急ハイランド出発(バス) |
| 16:25 | 茅ヶ崎西浜高等学校到着 |

〈遠足の目的〉

- ①集団行動を通して、自主性や協調性を学ぶ。
- ②課題作成を通して、自身の進路決定に役立てる。
- ③高校最後の遠足を最高の思い出にする。

〈事前・事後学習、当日の様子〉

当日は天候にも恵まれ、遠足を実施することができました。事前・事後学習として、クラスの各班でスライドを作成しました。園内のアトラクションについて探究課題や仮説を班で設定しました。遠足当日は、現地での散策を通して、富士急ハイランドの人気の秘訣を考えました。遠足を通じて、ただ楽しい思い出を作るだけでなく、将来の進路を考える上での自己発見の機会にもなりました。「働く」ということについて深く考え、自分たちの未来について真剣に考察する時間を持つことができました。なにより、大きなトラブルも無く、安全に遠足を終えることができました。

